

## **Stadt Sondershausen; Sanierung Sportplatz Borntal**

Der Sportplatz Borntal ist Eigentum des Kyffhäuserkreises und wurde von 2006 bis 2020 von der Stadt Sondershausen zur Nutzung und Pflege durch Untervermietung an die Cliquenunion e.V. und den Stadtjugendring Sondershausen e.V. kostenfrei gepachtet. Nachdem die Pflege durch die Vereine nicht mehr gewährleistet werden konnte, gab die Stadt das Gelände an den Eigentümer zurück.

Nach mehreren Nachfragen aus Anwohnerkreisen beschäftigten sich die Stadt Sondershausen und der Kyffhäuserkreis gemeinsam mit Alternativen zum Wiederherrichten des Sportplatzes und der jährlichen Unterhaltung. Eine Kostenschätzung des Antragseinreichers liegt nicht vor. Die Kosten für die Nutzbarmachung und die Verkehrssicherung werden mit ca. 70.000,00 € (FAU und Arbeitsmaßnahmen) bzw. 145.000 € (Bauhof der Stadt Sondershausen) eingeschätzt. Die Folgekosten für die jährliche Unterhaltung (anteiliges Personal, Betriebskosten, Verbrauchsmittel) liegen bei ca. 10.000,00 € und sind im Haushalt der Stadt Sondershausen jährlich einzuplanen.

Dem Bürgerbudgetantrag kann aus fachlicher Sicht nicht zugestimmt werden.